

TOMÓ PROTESTA LA REPRESENTACIÓN ESTATAL

“México Unido” dará voz a la ciudadanía

SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ

La presidirá Lucía Angélica Montes Meza, quien pretende contar con representación en los 125 municipios

Con el propósito de darle voz a la ciudadanía y promover su participación social, con miras al proceso electoral del próximo año, la organización México Unido, tomó protesta a su mesa directiva Colectivo Ciudadano en su capitulo estatal, la cual presidirá Lucía Angélica Montes Meza, quien pretende contar con la representación en los 125 municipios mexiquenses.

Durante este acto protocolario, Montes Meza llamó a todos los y las ciudadanas para que se sumen al movimiento que encabeza porque promueve la participación social para tomar las decisiones de lo que



Montes Meza llamó a sumarse al movimiento que encabeza

ocurre a nivel estatal, lejos de la pasividad y la apatía en un claro apoyo a las instituciones que legitiman la democracia.

Ante la presencia de representantes nacionales de esta organización, así como

integrantes de México Unido de Morelos, Angélica Montes aseguró que se encuentran trabajando por amor al país porque se encuentra convencida de que existen mayores similitudes de las que se pueden

ver a simple vista.

“Nuestro país necesita de todos nosotros y nos necesita más unidos que nunca, interviniendo de manera activa. La sociedad civil somos todos: las amas de casa, los arquitectos, los albañiles, estudiantes, empresarios y los carpinteros porque no importa el estatus económico que se tenga”, externó.

Destacó que muchas personas han venido diciendo que no les interesa la política, pero en diferentes espacios de la vida la llevamos a cabo: en la casa, en el club y en la escuela, motivo por el cual es evidente que sí es relevante.

También se dijo convencida de que en poco tiempo contarán con la adhesión de muchos ciudadanos de los diferentes sectores sociales de la población, ya que este tipo de proyectos están teniendo un gran auge y aceptación.

Otros de los integrantes de esta organización son: Irma Cruz Esquivel, secretaria general; Raúl Rodríguez Martínez, coordinador de Relaciones Interinstitucionales; Martha López Vendrell, coordinadora con organismos empresariales.

Se dijo convencida de que en poco tiempo contarán con la adhesión de muchos ciudadanos de los diferentes sectores sociales